



Rotes Kreuz: Neue Bezirks- und Ortsstelle Ende Juni bezugsfertig

Die Rettungsleitstelle in der Liezener Ausseer Straße ist Geschichte. Im Neubau ist vieles unter einem Dach organisiert.

Im Auftrag des Roten Kreuzes errichtete die Siedlungsgenossenschaft Ennstal in der Niederfeldstraße den seit Jahren geplanten Neubau der Bezirks- und Ortsstelle. Das Grundstück für die Realisierung des Projektes wurde von der Gemeinde Liezen zur Verfügung gestellt. Demnächst zieht das Rote Kreuz aus dem alten Gebäude in der Ausseer Straße aus und bezieht die von Architekt Kreiner geplanten Räumlichkeiten in der Niederfeldstraße. Auch die Hauskrankenpflege ist im neuen Gebäudekomplex untergebracht.

Neubau statt Sanierung
Für einen Neubau entschied man sich seitens des Roten Kreuzes aus mehreren Gründen. Die bisherige Ortsstelle war in die Jahre gekommen, eine Sanierung zu teuer. Es herrschte akuter Platzmangel - Mitarbei-



Nach vierjähriger Planungszeit fand am 18. Oktober 2012 der Spatenstich für den Neubau des Roten Kreuzes in der Niederfeldstraße statt.

ter und Rettungsfahrzeuge hatten zu wenig Platz. Im neuen, eingeschossigen und barrierefreien Gebäude steht mit einer Nutzfläche von 1.558 Quadratmetern genug Raum zur Verfügung. Auch die Zu- und Abfahrt in der vielbefahrenen Ausseer Straße stellte sich oftmals als schwierig heraus. – Am neuen Standort ist das Rote Kreuz nicht nur sichtbarer, sondern auch leichter zu erreichen. Einsatzkräfte sind jetzt noch schneller am Unfallort als bisher. Ein eigener Hubschrauberlandeplatz sorgt für den raschen Weitertransport von Schwerverletzten und mit Inbetriebnahme des neu-

en Gebäudes erfolgt auch die Umstellung auf den Digitalfunk.

Kernstück des Entwurfs von Architekt Kreiner bildet der zentral gelegene Besprechungsraum, der mittels mobiler Trennwand in 2 Bereiche teil-

bar ist. Im südlichen und nördlichen Trakt befinden sich die Büros und Arbeitsräume der Bezirksstelle Liezen. – Von hier aus werden alle 9 Dienststellen im Bezirk Liezen koordiniert und verwaltet. Im westlichen Trakt sind Hauskrankenpflege und Zimmer für Zivildiener mit Schlafmöglichkeit untergebracht. Im östlichen Teil findet die Ortsstelle Liezen Platz.

Baubeginn der neuen Bezirks- und Ortsstelle war im August 2012. Kostenpunkt: 3,8 Millionen Euro. 1,3 Millionen zahlen die 44 Gemeinden dazu, den Rest tragen Rotes Kreuz und Land Steiermark. Das in die Jahre gekommene alte Gebäude in der Ausseer Straße wird verkauft. ■



Die neue Bezirks- und Ortsstelle einen Monat vor Fertigstellung. Ende Juni wird alles fertig sein und das Rote Kreuz zieht ein.

Haustechnik Steiner

kreiner architektur
ZT GMBH



STAATLICH BEFUGTE UND BEEIDETE ZIVILTECHNIKER GMBH
8962 GRÖBMING Hauptstraße 246, Tel. +43 3685 23 800
8940 LIEZEN Hauptstraße 17/1, Tel. +43 3612 25 000
office@kreinerarchitektur.at www.kreinerarchitektur.at

